La Provincia presentó denuncia por venta de terrenos afectados por incendios

Novedades



## Tras la difusión por las redes sociales de presuntos ofrecimientos de áreas siniestradas, el Gobierno pidió a la Justicia que investigue lo ocurrido

El Gobierno de la Provincia de Córdoba presentó una denuncia ante la Justicia por un hecho vinculado al supuesto ofrecimiento en venta de predios que se ubican en sectores que fueron afectados por los incendios forestales en los últimos días.

A partir de la difusión vía redes sociales de presuntos ofrecimientos, la Provincia requirió formalmente la profundización de todas las medidas investigativas pertinentes y útiles, teniendo en cuenta la gravedad institucional que han adquirido los incendios.

En la presentación, realizada por el Fiscal de Estado, Jorge Córdoba, patrocinado por el Procurador del Tesoro de la Provincia, Juan Delgado, se acompañó la documentación que corrobora las ofertas y además se manifestó la colaboración de la Provincia para con la investigación.

Asimismo se solicitó a la autoridad judicial arbitre todas las medidas de investigación conducente al descubrimiento de la verdad.

Cabe señalar que el Gobierno de la Provincia se había constituido como querellante particular en estas y otras actuaciones judiciales que se están instruyendo, en casos de incendios supuestamente provocados por el hombre.